

Bachilleres pueden consultar puntaje de test esta semana

ALEX VANEGAS

En pág. del SNNA

A las 00:12 de ayer, Martín Echeverría revisó su cuenta en una página electrónica del Sistema Nacional de Nivelación y Admisión (SNNA) para conocer el resultado del Examen Nacional para la Educación Superior (ENES) que dio al igual que miles de bachilleres a nivel nacional el 20 de abril pasado.

El joven de 18 años obtuvo 550 puntos, calificación que le da un "alivio al saber que tengo un buen puntaje y que puedo elegir las carreras que quisiera estudiar, pero debo esperar hasta septiembre para hacer el curso de nivelación o dar el exa-

men de exoneración".

Previo a dar esta evaluación, Echeverría se preparó en un curso privado por tres meses. Él quiere estudiar Ingeniería Industrial, Economía o Gestión Empresarial en la Espol.

Así como este joven, los miles de aspirantes a las universidades del país que dieron esta evaluación pueden consultar sus puntajes de acuerdo al noveno dígito de su cédula.

Si es 1 y 2 debían revisar ayer; si es 3 y 4, hoy; 5 y 6, mañana; 7 y 8, el jueves; 9 y 0, el viernes; del 1 al 5, el sábado; y del 6 al 0, el domingo.

Luego de este periodo, a partir del 13 de mayo y hasta el 2 de junio, aquellos bachilleres que obtuvieron un puntaje superior a 550 pueden postular a cinco carreras universitarias que dejen estudiar, así como también los centros superiores, institutos o tecnológicos a los que quieren aplicar y la modalidad (presencial o semipresencial).

Otro de los aspirantes, Ronald

Apunkte, de 18 años, se mostró contento de haber conseguido 900 puntos en la evaluación de aptitud.

"No me lo esperaba, no me preparé, solo repasé sobre razonamiento numérico un día antes del examen. Me siento bien del resultado que obtuve", dijo el bachiller del colegio Eco-mundo, quien sostuvo que lo difícil del test fueron las preguntas sobre razonamiento abstracto.

Él, quien se graduó en enero pasado, ya decidió las carreras a las que aplicará la próxima semana: Ingeniería Química, Industrial, Mecánica, en Minas o Electrónica, en la Espol.

En cambio, Gary, de 17 años, acudió ayer a las oficinas de la Senescyt para conocer qué podía hacer por haber sacado 549 puntos. "Me dijeron que debía esperar al próximo ENES en septiembre para inscribirme, porque con mi calificación no podía postularme a ninguna carrera", manifestó.



A las oficinas de la Senescyt, en el centro, acuden bachilleres para conocer sobre el proceso.